

NETZWERKHILFE

Wie können wir helfen? - NetzwerkHilfe

„Mitgliederversammlung in Fußgönheim“: Wären alle Mitglieder des Netzwerkes anwesend gewesen, wäre es am 02. September im Bürgerhaus eng geworden. Einhundertunddreißig sind es derzeit, was einen Zuwachs von fünfzehn Prozent in diesem Jahr bedeutet. Thema war das Berichtsjahr 2021 und die Neuwahl des Vorstandes. Beate Hauck, als scheidende 1. Vorsitzende beschrieb die Arbeit unter Corona-Bedingungen. Wie wichtig deshalb die „Tafelfreunde“ wurden, der Nachhilfeunterricht für Schüler, die Maskenspenden, die Kleiderstube und die Wunschbaumaktion für die Lebenshilfe. Die



Bedürftigkeit in der Gemeinde habe deutlich zugenommen und trotz Corona haben die Ehrenamtlichen des Netzwerkes die Hilfe möglich gemacht.

Unter der professionellen Wahlleitung von Bernd Lupberger wurde anschließend der neue Vorstand gewählt. Beate Schmidt (1. Vors.), Beate Hauck (2. Vors.), Jutta v. Rabenau (Finanzen) und Dr. Rainer Bahnemann (Schriftführung) sind das neue Team,

das die aktuellen Herausforderungen angehen muss. Frau B. Schmidt erläuterte die derzeitigen und zukünftigen Schwerpunkte. Zunehmende Altersarmut und Einsamkeit, die Fragen Alleinerziehender, Kinder in Armut und Bildungsnot, die wirtschaftlichen Folgen des Ukraine-Krieges und die Unterstützung der Schutzsuchenden. Neben den bestehenden Instrumenten soll daher das Projekt „Café & Mehr“ die Möglichkeit zum Gespräch und zur Hilfe durch Freunde schaffen. – Zum Schluss wurde Ulrike Mertsch für ihre gute Vorstandsarbeit bedankt und die Sitzung nahm bei Schorle und Brezeln einen gemütlichen Ausklang.

Netzwerk-Hilfe n.e.V. – warum nicht e.v.? Wir sind ein Verein, mit Satzung, Vereinsorganen und als gemeinnützig anerkannt, aber nicht als „juristische Person“ beim Amtsgericht gelistet. Da das Netzwerk kein Vereinsvermögen schaffen will, der bürokratische Aufwand größer wäre und häufig Bürgerinitiativen sich so organisieren, ist dies das richtige Format für uns. Ein Zusammenschluss vieler hilfswilliger Bürger.

Die **Kleiderstube in Lambsheim** (Maulbeerweg 1) ist dienstags von 15:00 bis 16:30 Uhr geöffnet, die Fahrradwerkstatt von 16:00-17:00. Wir haben derzeit Bedarf an Spannbetttüchern, Sommer Bettwäsche und Kinderkleidung (Sommer/Übergang) Größe 128-164, Kinderschuhe ab 26, Schuhe, Fahrradhelme und -schlösser, Kindersitze für Fahrräder und Fahrrad Anhänger. Annahme donnerstags 17-18 Uhr. Kontakt: kleiderstube.lambsheim@netzwerk-hilfe.net